Употребление Present Simple Tense
Present Simple употребляется:
1. Для выражения обычного, постоянного действия, происходящего вообще, а не в момент речи (сейчас):
My mother goes to work every morning. – Мама ходит на работу каждое утро. (обычное действие) 
He works at a plant. – Он работает на заводе. (постоянное действие)
He knows mathematics well. – Он хорошо знает математику. (действие, характерное для подлежащего).
2. Для выражения действия, происходящего в момент речи (вместо Present Continuous), с глаголами, не употребляющимися в Continuous (to see, to hear, to recognize, to want, to understand и др.) (подробнее см. Глаголы, не имеющие форм Continuous):
[bookmark: present-simple-in-conditional-and-time-c]It's too hot. I want an ice-cream. – Мне так жарко! Я хочу мороженое
I hear some noise in the kitchen. – Я слышу какой-то шум на кухне.
I don't think he is right. – Я не думаю, что он прав.3. Для выражения будущего действия (вместо Future Simple) в придаточных условия и времени.
[bookmark: present-simple-for-future-action]3. Для выражения будущего действия с глаголами движения:  to leave уезжать, to startотправляться, to sail отплывать, to return возвращаться, to arrive приезжать, прибывать, to go уходить, уезжать, to come приходить, приезжать.
При этом в предложении как правило есть обстоятельство времени, указывающее на будущее время:
Does the concert begin at 5 p.m.? – Концерт начинается (=начнется) в 5 вечера?
Случаи употребления Present Simple Tense
1. Обычное, регулярное действие, свойственное подлежащему.
2. Действие, происходящее в момент речи (вместо Present Continuous Tense).
3. Будущее действие с глаголами движения.
minutes.
Утвердительные предложения: если в предложении основной глагол, то для образования времениPresent Simple Tense мы используем его первую словарную форму без частицы to. Особняком стоит 3-е лицо, единственное число глагола, представленное местоимениями он (he), она (she), оно (it). В этом случае вам придется к основному глаголу добавить окончание -s (-es). Вариант окончания зависит от написания слова
 I always close the window at night
The sun rises in the east
Отрицательные предложения Present Simple: когда мы хотим отобразить настоящее простое время в отрицательном предложении (когда кто-то не делает чего-то или что-то не происходит и т. д.), мы обращаемся к вспомогательным глаголам do и does, комплектуемым с отрицательной частицей not. Первый нам нужен во всех случаях, кроме уже упомянутого 3-его лица единственного числа, в котором употребляется второй. Заметьте, что при использовании does окончание –s (-es) у основных глаголов исчезает. Если речь идет о глаголе to be, просто добавьте нему частицу not, и все готово.
I don't  understand  this.
Argon is an  inert gas;  it doesn't  react with  anything

Вопросительные предложения Present Simple Tense: 
для образования этих предложений в простом настоящем времени, мы берем уже знакомые нам вспомогательные глаголы do / does, если действие выражено основным глаголом. 
Поставить do / does необходимо в начало предложения, убрав у основного глагола окончание –s (-es), если речь идет о 3-ем лице единственного числа. 

Если же действие представлено глаголом to be, просто ставим его во главу и вопросительное предложение готово.
Do girls study  more than boys?  

